

「住み続けたい」と思う
ふるさと合志に

合志市長 荒木 義行



謹賀

新年

合志市議会議長 吉永 健司



新たなまちづくりの

スタートの年

新年明けましておめでと
うございます。市民の
皆さまにおかれましては、希
望に満ちた新年をお迎えのこ
ととお慶び申し上げます。

さて昨年は、国において人
口減少を踏まえた地方対策と
する「まち・ひと・しごと創
生基本方針」が閣議決定され
ました。これを受け、本市に
おきましては、合志市まち・
ひと・しごと創生総合戦略有
識者会議や市議会およびパブ
リックコメントでのご意見、
ご提案を踏まえて、「合志市
まち・ひと・しごと創生総合
戦略」と「合志市人口ビジョ
ン」を策定しました。また、
「合志市総合計画第2次基本
構想」も策定し、将来都市像
を「元気・活力・創造のま
ち」、横断的課題を「健康都
市こうし」とし、市の新たな
8年間の進むべき道を示した
ところです。

このような中、本市では、
一貫して取り組んできました
市民の皆さまの健康と市の財
政の健康の実現、すなわち
「健康都市こうし」に向け

市民の皆さま、明けまし
ておめでとうございま
す。輝かしい新春を皆さま
とともに迎えられましたこと
とを心からお祝い申し上げ
ますとともに、新しい年が
本市や市民の皆さまにとり
まして繁栄をもたらす素晴
らしい年になりますよう願
うものです。

昨年は、安全保障関連法案
の成立、環太平洋戦略的経
済連携協定、いわゆるTP
Pの大筋合意など、今後の
わが国の将来を左右するよ
うな出来事に国内が大きく
揺れた年でした。また、景
気はなかなか回復の兆しが
見られず厳しい状況の中
で、さらに本市においても
台風15号による被害がもた
らされました。被災されま
した皆さま方にお見舞い申
し上げますとともに、一日
も早い復興をお祈り申し上
げます。

本年2月は、早いもので本
市も合併10周年を迎えます。
平成28年度は、「合志市総
合計画第2次基本構想」で

て、国が進める「地方創生事
業」を活用し、さまざまな事
業を展開しています。

昨年7月には、地域活性化
と子育て世帯の支援を通じた
市内商工業の振興を目的とす
る「プレミアム付商品券」の
販売。8月には、天草市・上
天草市と相互の地域経済の活
性化に取り組むとする広域連
携協定を締結。9月には、健
康の大切さに気づいてもらう
きっかけを提供する「ウエル
ネスシティこうし」を設立
し、市内公園などの専用コー
スで歩いた距離をポイント化
し、買い物に使える「よかと
ことこウオーキング」の取り
組みも開始しました。11月に
は、秋祭りとの同時開催で
「ウオーキング大会」の開
催。この他にも、「合志市誕
生10周年記念事業」と銘打っ
て「カントリーパークリレー
マラソン」や「夏期巡回ラジ
オ体操・みんなの体操会」、
(株)タニタより講師を招いて
「健康フォーラム」の開催な
ど「健康都市こうし」の実現
に向けてさまざまな事業を展

の新しいまちづくりの
スタートの年であり、また、
国の最優先課題として位置
付けられている「地方創
生」の「まち・ひと・しご
と創生 総合戦略」も本格
的な取り組みが始まりま
す。

地方が自ら考え、責任を
持つて取り組むことが何よ
り重要となった今日、住民
に一番身近な市町村の役割
が一層重要になってきてい
ると同様、市町村の議会
とその議員が果たすべき役
割と責務の重要性もますま
す増大しています。

議会の役割は、予算案など
の議決や行政の監視だけで
はなく、自主性・自律性を
持った議会運営とともに、
議員一人一人に新たな時代
に的確に対応できる審議能
力や政策立案能力の向上が
求められています。

昨年4月、改選による19人
の議員を選出していただき
ました。早速「教育施設整
備等に関する調査研究特別
委員会」、「財政調査・研

開してきました。私が目指す
「健康都市こうし」は、「健
康都市」から「健康都市」へ
と夢をつなぎ「健康幸福のま
ちこうし」にすることです。
さて、本年は合志市の誕生
からいよいよ10周年を迎えま
す。2月27日には合併10周年
記念式典を予定しており、市
全体で喜びを分かち合うこと
もに、未来へのさらなる発展
に向けて、決意を新たにす
る機会としてまいります。

また、市議会や市民の皆さ
まとともにこの10年を振り返
り、次の10年に向け、「住み
たい」「住み続けたい」と思っ
ていただける「ふるさと合
志」づくりに精一杯邁進して
いきたいと思えます。

新しい年が皆さまにとって
健やかで実り多い年でありま
すよう、心からお祈り申し上
げまして、新年のごあいさつ
といたします。

究特別委員会」を設置し、
喫緊の市の課題であります
教育施設などの整備や市施
策実現の裏付けとなる財政
問題の調査、研究に着手し
ています。

本市議会では、従来から議
会活性化を図り、諸々の議
会改革に取り組んでいます
が、今後も議員一同、市民
の皆さまの期待と信頼に応
えるべく、執行部と切磋琢
磨しながら、まちづくりの
主役は市民の皆さまである
ことを第一に、住んでよ
かったと思えるまちづくりに
鋭意努力してまいります。

どうか本年も、議会運営に
一層のご支援とご協力を賜
りますよう、よろしくお願
いいたします。